



FC Bayern München - Fanclub „Eschhofen`99“

Fanclub - Info 1/2020

Eschhofen, 16.03.2020

Abgesagte Termine:

Fr., 27.03.2020	Jahreshauptversammlung im Clublokal „Anglerklause“
Anfang April 2020:	Ostereierschießen oder Ostereierkegeln
Sa., 11.04.2020	Fahrt zum Spiel FC Bayern – Fortuna Düsseldorf

Ich hoffe so geht Euch noch allen gut.

Aufgrund der gegenwärtigen Pandemielage auch in Deutschland sagen wir die für Fr., den 27.03.2020 vorgesehene Jahreshauptversammlung ab, zumal wir heute noch nicht absehen können, welche Einschränkungen im täglichen Leben, im Beisammensein und Zusammenkommen von vielen Menschen (auch wenn es nur 20 sein sollten) noch notwendig sein werden. Der neue Termin wird rechtzeitig veröffentlicht.

Das Ostereierschießen bzw. -kegeln Anfang April 2020 lassen wir aus den bekannten Gründen dann auch sein; es soll sich niemand in Gefahr begeben sich anzustecken oder andere zu infizieren.

Da der Freistaat Bayern alle Sportveranstaltungen bis zum 19.04.2020 ausgesetzt hat, unabhängig von den Entscheidungen der DFL und des DFB, fällt auch die Partie des FCB an Ostern gegen Fortuna Düsseldorf aus, zu der wir ja eine Kartenzusage und schon viele Anmeldungen von BFC-Mitgliedern und FCB-Fans hatten. Schade, aber eine nachvollziehbare und notwendige Entscheidung. Wie und wann und ob überhaupt in absehbarer Zeit es mit den Bundesligaspielen, der CL und anderen sportlichen Veranstaltungen allgemein weitergehen wird, kann niemand auch nur annähernd seriös voraussagen.

Wenn im Idealfall alle Spiele mit Zuschauern nachgeholt werden, so können wir vielleicht doch noch zum Spiel gegen Fortuna Düsseldorf in die Allianz-Arena fahren. Und wenn es nicht so sein sollte, es gibt wichtigere Dinge im Leben. Fußball, Bundesliga und der FCB sind lediglich das Wichtigste von den unwichtigen oder nicht ganz so elementaren Sachen.

21. Winterfest am 31.01.2020

18 Mitglieder fanden den Weg in die „Anglerklause“, um ein paar schöne und gesellige Stunden beim Fanclub zu verbringen.

Es wurde wieder eine reichhaltige Tombola mit 50 Preisen veranstaltet, weitere Gewinne wurden im beliebten Bingo-Spiel vergeben, insgesamt hatten wir über 60 Preise, die alle von unseren Mitgliedern gespendet oder vom FC Bayern zur Verfügung gestellt worden waren.

Auch an dieser Stelle noch einmal ein herzliches Dankeschön allen Spendern.

Die Fotos des Abends werden demnächst auf der von Ralf Hilzenthaler immer aktuell gehaltenen homepage www.eschhofen99.de veröffentlicht, unten schon einmal zwei.



Wenn es etwas Neues gibt, so melde ich mich wieder.

Ich wünsche Euch allen eine bestmögliche Zeit und bleibt vor allem gesund!!

Fanclubanschrift:
Gerhard M. Stillger
Goldmorgenstr. 1a, 65552 Eschhofen/Lahn
Tel.: 06431 – 74315; www.eschhofen99.de